

Profesores advierten que si no tienen respuestas paralización podría seguir

Gremio se movilizó a nivel nacional y en Chiloé hubo marchas en dos comunas.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Aun 37,5% llegó la adhesión al paro convocado por el Colegio de Profesores en la provincia. 68 planteles de los 181 que dependen del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chiloé se sumaron a la jornada de protesta como lo informó el organismo.

En Castro se concentró una de las marchas con mayor convocatoria, a la que se sumaron docentes de distintas comunas a eso del mediodía, mientras de forma paralela un grupo de profesores también protestó por las calles céntricas de Ancud.

Seis son los puntos expuestos por el gremio y que buscan respuesta por parte de las autoridades del sector: titularidad, agobio laboral, carrera docente, violencia en las escuelas, rol del profesor jefe y la situación crítica de la educación pública.

Pamela Carrasco, presidenta del Colegio de Profesores Comunal Ancud, señaló que "como gremio estamos demandando la titularidad, que no haya más traspasos con deudas, financiamiento basal, las falencias que tienen los servicios locales a nivel nacional, carrera docente, bono de profesor jefe".

Asimismo, la dirigenta comentó que, "en el ámbito local, nosotros estamos demandando que se nos pague nuestras cotizaciones previsionales, ya que nosotros fuimos traspasados con deuda previsional y que nunca más en Chile, ninguna comuna, ningún territorio pueda ser traspasado con deuda previsional".

La docente añadió que "nosotros en Ancud somos el ícono de la deuda municipal, tenemos una deuda de 21 mil 600 millones de pesos y eso es lo que nosotros estamos demandando, que haya un informe financiero, que el ministro (Nicolás) Cataldo



DOCENTES MARCHANDO EN LA COMUNA DE CASTRO.

nos responda los correos que enviamos y que haya un cronograma concreto para que haya un plan de pago".

Por las arterias céntricas de Castro marcharon docentes de distintas comunas, la mayor de las manifestaciones que se vivió ayer en Chiloé enmarcada en esta paralización de advertencia y que de no tener respuesta podría repetirse.

CONVOCATORIA

Así lo indicó Isabel Calderón, presidenta del Colegio de Profesores Comunal Castro, quien afirmó que "faltaron profesores, pero llegó un gran número. La adhesión en Castro fue casi de un 100%, solamente la Escuela Los Ángeles de Quehuí estuvo trabajando y de ahí la convocatoria de las otras comunas también fue bastante masiva".

Igualmente, la dirigenta afirmó que "nosotros tenemos claro que acá hay temas puntuales; por ejemplo, la titularidad, el tema del agobio, el profesor jefe, la evaluación docente, pero sobre todo el SLEP que en la agenda aparece como nueva educación pública; nosotros nos centramos en eso, en las distintas situaciones que se han producido en este corto

periodo como infraestructura, temas que han sido mal pagados y que no ha sido solo una vez, sino que se han venido arrastrando desde marzo".

En este sentido, Pablo Baeza, director ejecutivo del SLEP Chiloé, relató que "de acuerdo a lo que fue la movilización del Colegio de Profesores a nivel nacional, en nuestra provincia de Chiloé del total de 181 establecimientos, 68 se adscribieron al paro. De acuerdo a los datos que hemos podido recuperar, los establecimientos que estuvieron abiertos y con atención son los rurales y algunos urbanos. Los colegios que estuvieron paralizados contaron con los directores que garantizaron que el servicio de alimentación estuviera disponible".

Del mismo modo, el también docente manifestó que "esperamos que las molestias que pasaron las familias sean comprendidas, en torno a que estos son movimientos nacionales que nosotros respetamos, pero también entendemos que es importantísimo que nuestros colegios estén abiertos para que los alumnos que por mucho tiempo habían perdido clases no siga ocurriendo". ☈